

streiken und auch in Salzburg vor Kurzem die Mitarbeitenden von Lieferando gestreikt haben.³

Die AUGÉ/UG stellt daher den

A N T R A G

die 2. Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte Salzburg fordert die Bundesregierung auf,

- **für Kollektivverträge der Fahrradkurier*innen einen Mindestbruttogehalt von zumindest 2.000 Euro brutto einzuführen inklusive einer Schlechtwetterpauschale.**
- **Zusätzlich braucht es staatliche Regulierungen im Bereich dieser Plattformarbeiten wie die EU-Richtlinie zur Verbesserung der Arbeitsbedingungen von Plattformarbeitenden vorsieht und vorgibt. Die Bundesregierung wird aufgefordert die Vorgaben dieser Richtlinie sobald sie in Kraft tritt möglichst rasch umzusetzen.⁴**
- **gegen Scheinselbstständigkeiten/Subfirmen-Anstellungen vorzugehen, strengere Kontrollen bei Plattformen anzusetzen und Strafen für Betriebe, die sich nicht an gesetzliche Regelungen halten, entsprechend anzusetzen.**

Für die AUGÉ/UG



Klaus-Peter Fritz

³ <https://salzburg.orf.at/stories/3248660/>

⁴ <https://www.consilium.europa.eu/de/press/releases/2024/03/11/platform-workers-council-confirms-agreement-on-new-rules-to-improve-their-working-conditions/>